



# なかよしルーム だより

vol. 4

令和2年 9月発行 NPO法人 虹の架け橋 富谷小学校 児童クラブ

「わ～すごい!!」と、先日、子ども達が何やら大騒ぎをしていたのでのぞいてみると、3年生のお友達がカプラというブロックをどんどん高く積み上げていました。高学年のダイナミックな遊びに目を奪われる1,2年生達! この後、カプラが崩れる時には、部屋中に大きな歓声が広がっていました。😊

感染防止の為に、今は学年毎に部屋を分けて過ごしていますが、人数が少なくなった時間帯には皆で一緒に遊べるようにしています。3年生達の遊び方に刺激を受けて、この後オセロやドミノでも遊ぶ姿が見られました。

遊び方の制限が多い中でも、子ども達と工夫しながら楽しめるようにしていきたいと思います。



## お知らせとお願い

### \*夕方の送迎について\*

保護者の方から、「お迎え後に駐車場で遊んでいるお子さんが見られ、危険です」との声がありました。以前のお便りでもお知らせ致しましたが、夕方4時以降は、お迎えの車が混雑をする時間帯です。児童クラブ前の駐車場には、幼稚園や保育所のお迎えの方や、習い事の送迎バス等も来ますので、お迎え後はお子さんから目を離さず、速やかにご移動をお願い致します。



9月23日(水)の週に打ち上げ空気鉄砲作りを行います。ペットボトルを使用しますので作りたいお友達はペットボトルを持って来て下さいね!

- ・固めの四角いペットボトル

(500ml 1本)

名前を書いてきてね!



## 9月の活動予定

- ・マープリング製作
- ・打ち上げ空気砲作り
- ・避難訓練(地震・火災)

